

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, July 1978

MEDICAL RESEARCH: SECOND PROGRAMME (1)

The Commission has just accepted a proposal from Mr. Guido Brunner expanding the Community's fledgling programme of medical research into new areas.

The proposal now goes before the Council who will be asked to approve expenditure of 2.70 MUCE to coordinate Member States' research into five new areas:

1. Attempted suicide as a public health problem (4 years)
2. Detection of tendency to thrombosis (4 years)
3. Evaluation, understanding and substitution of impaired hearing (3 years)
4. Criteria for perinatal monitoring (4 years)
5. Common standards for quantitative electrocardiography (4 years)

This second programme follows up the initial programme adopted by the Council on 13 February this year and covering registration of congenital abnormalities, cellular ageing and decreased functional capacity of organs, and extracorporeal oxygenation (see P-16).

Like the first programme, this new programme has been worked out with the help of the Committee on Medical and Public Health Research. The research work will be financed at national level where expenditure is to amount to a total of 37 MUCE.

The new programme should begin on 1 January 1979.

Interested third countries participating in COST (European Cooperation in the field of Scientific and Technical Research)(2) may also join in the programme.

(1) COM(78)377

(2) The ten non-member states participating in COST are: Norway, Austria, Portugal, Sweden, Switzerland, Spain, Greece, Finland, Turkey, Yugoslavia.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
POKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, juillet 1978

RECHERCHE MEDICALE: DEUXIEME PROGRAMME (1)

La Commission vient d'approuver une proposition de M. Guido Brunner visant à étendre à de nouveaux domaines le récent programme de la Communauté dans le secteur de la recherche médicale.

La proposition va maintenant être soumise au Conseil qui sera invité à approuver des crédits d'un montant de 2,70 MUCE destinés à coordonner les recherches des Etats membres dans cinq nouveaux domaines:

1. Tentative de suicide en tant que problème de santé publique (4 ans)
2. Détection de la tendance à la thrombose (4 ans)
3. Evaluation, compréhension et substitution de la détérioration de l'audition (3 ans)
4. Critères pour le monitoring périnatal (4 ans)
5. Standards communs pour l'électrocardiographie quantitative (4 ans)

Ce deuxième programme fait suite au programme adopté par le Conseil le 13 février dernier en ce qui concerne l'enregistrement des anomalies congénitales, le vieillissement cellulaire et la réduction de la capacité fonctionnelle des organes et l'oxygénation extracorporelle (cf. P-16).

Le nouveau programme a, comme le précédent, été élaboré avec l'assistance du Comité de la recherche médicale et de la santé publique. Les travaux de recherche seront financés par les Etats, qu'y consacreront au total 37 MUCE.

Le démarrage du nouveau programme est prévu pour le 1er janvier 1979.

Les pays tiers intéressés participant à COST (coopération européenne dans le domaine de la recherche scientifique et technique)(2) pourront également participer au programme.

(1) COM(78)377

(2) Les dix pays tiers participant à COST sont: la Norvège, l'Autriche, le Portugal, la Suède, la Suisse, l'Espagne, la Grèce, la Finlande, la Turquie et la Yougoslavie.